

Wahl der Elternbeiratsvorsitzenden und Mitglieder der Schulkonferenz

Am Mittwoch, den 10.11.22, traf sich unser neuer Elternbeirat zum ersten Mal in diesem Schuljahr. Aufgaben, Rechte, Grenzen und Chancen, die dieses Amt mit sich bringt, wurden diskutiert und beleuchtet. In einem kurzen Rückblick wurde festgehalten, dass Themen wie Bring- und Abholsituation im Schulalltag, Schulverpflegung, Handyregeln, KKS als Naturparkschule, Kommunikationswege zwischen Eltern und Lehrer sowie die Schulwegebeleuchtung im vergangenen Schuljahr erfolgreich bearbeitet wurden. Neue Arbeitsfelder für das kommende Jahr wurden aufgetan. Zudem wurden die Elternbeiratsvorsitzenden sowie die Mitglieder der Schulkonferenz gewählt:

Vorsitz: Dietlinde Käs (Kl.1a)+Benjamin Hellwig (Kl.1c) Weitere Mitglieder der Schulkonferenz: Carmen Brodbeck (Kl.9) Juliane Heine-Winkler (Kl.7a), Martina Nagel (Kl.1a)

Wir freuen uns sehr über das Wahlergebnis und die Bereitschaft ALLER Elternbeiräte, sich aktiv für unsere Schulgemeinschaft einzusetzen. Herzlichen Dank und auf eine gute Zusammenarbeit!

Ihre Schulleitung